

INICIATIVA DE LA ASOCIACIÓN DRON DEL GAO ROMANÓ

Fin de la escuela estival para la comunidad gitana

SILVERIO FERNÁNDEZ ■ LA CAROLINA
El presidente de la Asociación Gitana Dron del Gao Romanó, José Luis Cortés Heredia, clausuró en La Carolina un programa referente a Escuela de Verano para la comunidad gitana, a la que ha asistido más de medio centenar de niños de esta etnia.

El objetivo principal de la iniciativa hizo referencia a "concienciar a los alumnos gitanos de la importancia que tiene para su futuro desarrollo profesional la participación en estas clases". La idea es tenerlos ocupados en su tiempo de vacaciones, al mismo tiempo que se les refuerza con clases de apoyo escolar y otras actividades referentes a manualida-

des y físicas, sin olvidar el evento estrella para ellos, que es la natación en la piscina municipal.

Durante la realización de este programa, que está subvencionado por la Consejería para la Igualdad y el Bienestar Social y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, se han impartido más de ciento veinte horas lectivas a cargo de dos educadores físicos y varios monitores. La asociación posee una persona encargada de visitar los domicilios de los niños que, en esta edición, no se inscribieron en la escuela para concienciar a los padres de la importancia para la sociedad de la participación de sus hijos en el programa estival.



FORMACIÓN EN VALORES. Participantes en la Escuela de Verano de Dron del Gao Romanó.

SILVERIO FERNÁNDEZ